

Grundschulbetreuung „Hexenkessel Neuses“

Einen Tag Radiomoderator spielen



Freigericht. Im Rahmen der Ferienbetreuung besuchten 18 Kinder und deren Betreuer den Radiosender „Radio Primavera“ in Aschaffenburg. Zunächst ging es mit dem Stadtbus nach Aschaffenburg, wo bereits Max Oßberger die Gruppe erwartete. Sehr anschaulich wurde den Kindern gezeigt, wie Radio und Fernsehen heutzutage gemacht wird. Als Höhepunkt durften sich die Heranwachsenden selber als Radiomoderatoren probieren, wobei es

bei dem ein oder anderen viel zu lachen gab. Nach der Führung stand noch eine Stärkung auf dem Programm. Am späten Nachmittag traf die Gruppe etwas müde aber gut gelaunt wieder in Neuses ein. Die Grundschulbetreuung möchte sich nochmals auf diesem Wege bei dem Team von Radio Primavera bei der Gestaltung dieses Tages bedanken.